
一 般 質 問 事 項（遠賀町議会第１０回１２月定例会）

◆平成２７年１２月８日（火）・９日（水）

◇１２月８日（火）

１．◎質問者 萩本 悦子 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 協働のまちづくり事

業について

   

⑴ 「ちょこっと地活チャレンジ講座」を受講した

受講生に対して、活動継続のためにどのような支

援を考えているか。

⑵ ボランティア人材バンクの組織づくりについ

て、どのように考えるか。

⑶ ボランティア人材バンク登録者に対して、地域

活動についての学習会等（例えば「ちょこっと地

活チャレンジ講座」）を行う考えはないか。

教育長・（町

長）

教育長・（町

長）

教育長・（町

長）

２ 障害児放課後対策事

業について

⑴ 平成２６年９月議会での検討事項について、

どのような検討がなされているか、状況を尋ね

る。

ア．指導員の増員

イ．利用者の送迎

ウ．障害者放課後等デイサービス事業への移行

⑵ 「にこにこクラブ」の利用者減について、ど

のように考えているか。

⑶ 障害児放課後対策事業の今後について、どの

ように考えているか。

町 長

町 長

町 長



２．◎質問者 織田 隆徳 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 新胃がん検診及び特定

健康診査内容の充実に

ついて

⑴ 新「胃がん検診」の方法について、現制度と比較

し、検診の目的が向上すると考えるか。また、厚生

労働省が新方式を導入した場合、本町も同様の検査

方法とするのか問う。

⑵ 特定健康診査における集団と個別の受診できる

健診項目の違いと理由を問う。

                                                                             

町 長

町 長

２ 交通安全対策について ⑴ 県道岡垣・遠賀線旧停区の陸橋の安全対策と利

用状況を問う。

⑵ 国道３号線下を通る道路（今古賀西川沿い）改

良の必要性について問う。

町 長

町 長

３ 投票率の向上対策につ

いて

⑴ 中学生議会及び高校生議会を開催する考えはな

いか問う。

⑵ 中学校・高校での模擬投票を実施する考えはな

いか。

町 長

教育長

町 長

教育長

４ 学校部活動指導の民間

委託について

⑴ 学校の部活動の指導を民間事業者に委託する考

えはないか問う。

教育長



３．◎質問者 浜岡 峯達 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 役場職員の来客者に

対する対応について

⑴ 来客者に対する職員の窓口対応をどのように認

識されるか。

⑵ 窓口業務の対応で町長のところにどのような苦

情が寄せられているか。

⑶ 来客者に対する対応接遇に関するマニュアルは

できているか。

⑷ 職員に対して窓口業務対応の教育指導をどのよ

うに行っているか。

⑸ 庁舎内に仮称「接遇改善プロジェクト」を立ち

上げ職員研修の場を設置してはどうか。

町 長

町 長

町 長

町 長

町 長

４．◎質問者 濵田 竜一 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 安心安全なまちづく

りの防犯について

⑴ 遠賀町の防犯に対する、現状の取り組みについ

て尋ねる。

⑵ 遠賀町の防犯対策に対して、現状での成果をど

のように捉えているかを尋ねる。

⑶ 遠賀町の防犯対策に対して、今後の取り組みに

ついてどのように考えているのか。

⑷ 児童生徒の登下校、放課後や休日における安全

確保に対して、現状の取り組みについて尋ねる。

⑸ 遠賀町における今後の防犯設備設置（防犯カメ

ラ）についての考えはないか。

町 長

町 長

町 長

教育長

町 長



◇１２月９日（水）

５．◎質問者 萩尾 修身 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 総合戦略について ⑴ 地方消滅という増田ビジョンに対してどう捉え

ているか。

⑵ 公共施設に対して、削減・統合のビジョンは考

えているか。

⑶ １０代、２０代の若者に対して、魅力ある町づ

くりは、どう取り組んでいくか。

⑷ 若い世代の町政参加を考えているか。

                                                                             

町 長

町 長

町 長

町 長

２ 安全・安心のまちづく

りについて

⑴ 公共施設を中心に防犯カメラを増やす考えはな

いか。

⑵ 犯罪が起きた時、素早く住民に知らせるシステ

ムを作るべきではないか。

町 長

町 長



６．◎質問者 仲摩 靖浩 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 遠賀川駅前活性化に

ついて

⑴ 遠賀川駅周辺を活性化させるためには、町民に

は今まで以上に遠賀川駅を利用していただきた

い。利便性を向上させるためには駅周辺に廉価な

駐車場を整備するべきだと考えるが、どう考えて

いるか。

⑵ 駅周辺にはコンビニやキヨスクなど買い物する

店が無い。通勤・通学時に買い物ができれば利便

性が向上するが、どう考えているか。

町 長

町 長

２ 長期優良住宅の普及

推進について

⑴ 全国的にも空き家の放置が問題になっている

が、長期にわたり良好な状態で使用できる住宅の

普及が将来的に中古住宅解体に伴う住民負担の縮

減、住宅関連の産業廃棄物の削減になると考える。

この点についてどう考えているか。

町 長



７．◎質問者 田代 順二 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ マイナンバー制度につ

いて

⑴ 現在までトラブル、町民からの問合わせがある

のか。

⑵ 番号記載が必要な書類と不必要な書類があると

思うが、町民への周知はどうするのか。

⑶ 必要書類への番号記載について、民間は本人か

ら番号の提供を受けなければ番号を取得できない

が、自治体は本人から番号の提供がなくてもわか

るのだから「番号カード」の持参を求めなくても

よいのではないか。

⑷ 個人情報漏えいの危険が高い「個人番号カード」

の取得を奨励すべきではないと考えるが町の方針

は。

⑸ 「基礎項目評価書」や情報管理について第三者

による点検が必要ではないか。

                            

町 長

町 長

町 長

町 長

町 長

２ 国民健康保険証の交付

について

⑴ 被保険者資格証明書の交付世帯が１３ある

（2015．６．１現在）が、１３世帯のそうなった

経緯、また生活状況をつかんでいるのか。

⑵ 被保険者証、短期保険証、資格証明書のどの交

付も受けていない世帯が１３ある(2015.6.1 現在)

が、そうなった経緯、また生活状況をつかんでい

るのか。

町 長

町 長

３ 子どもの貧困対策につ

いて

⑴ 子どもの貧困が社会問題になっているが新たな

支援ができないか。例えば、文部科学省が予算化

している「地域未来塾」等生徒、保護者、教職員

の声を聞いて検討してはどうか。

町 長

教育長



４ 同和行政について ⑴ 国は「2002 年３月末に『地域改善対策特定事業

に係る国の財政上の特別措置に関する法律』が失

効することにより、同和地区、同和関係者に対象

を限定して行われていた特別対策は終了し、今後

は同和地区における施策ニーズに対しては、一般

対策を通じて対応することになる」と謳っている。

本町の同和行政は依然として特別対策になってい

るようだがどう考えているのか。

町 長


